

### Rückblick Vereinausflug an die Mosel vom 27.10. - 31.10.2017

Der Vereinausflug vom Freitag, 27.10.2017 bis Dienstag, 31.10.2017 führte uns in die Ortschaft Ediger-Eller an der Mosel. Die Anreise erfolgte mit Privatautos. Bereits am Freitagnachmittag trafen die



ersten Mitglieder im Hotel Feiden in Ediger-Eller ein. Abends trafen wir uns zum gemeinsamen Essen im Martinuskeller. Da Vanessa Roller am nächsten Tag Geburtstag hatte saßen wir gemütlich bei einigen Gläsern Wein bis kurz nach Mitternacht. Am Samstag machten wir nach dem Frühstück eine 2 stündige Wanderung durch die Weinberge oberhalb der Mosel. Unterwegs wurden wir vom Winzerpaar Michael und Frank mit Sekt und Wein versorgt. Nach ein paar Gläsern Wein fingen einige das Singen an, so dass unsere Ankunft in Ediger-Eller nicht zu überhören war. In der Weinstube von Michael und Frank wurden wir anschließend mit Käse-, Wurstplatten und selbst geräuchertem Lachs versorgt. Abends ging es in den Weinkeller Zenz. Diesmal war es Andreas Roller, welche am nächsten Tag Ihren Geburtstag feiern konnte. Somit wurde auch an diesem Abend gemütlich bis nach Mitternacht gefeiert.

